



APPEL ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ DU BUREAU NATIONAL DU PARTI DES TRAVAILLEURS DU 8 FÉVRIER

La division, c'est l'arme de Bayrou et des patrons. C'est par l'unité que les travailleurs et les jeunes arracheront la satisfaction des revendications.

32 milliards d'euros : c'est le montant des coupes décidées dans le budget Bayrou. 32 milliards en moins pour les hôpitaux, l'école, les familles ouvrières, les services publics, le logement, la santé, les facs...

50 milliards d'euros : c'est le budget de la Défense, en augmentation de 3 milliards cette année.

50 milliards d'euros : c'est le montant des intérêts versés aux institutions financières au prétexte d'intérêts d'une dette qui n'est pas celle du peuple.

Des facs qui arrêtent les cours en milieu d'année, des services d'urgences des hôpitaux qui ferment les uns après les autres, des milliers d'enseignants non remplacés, des milliers de classes fermées à la rentrée prochaine...

Les travailleurs, les jeunes, ont-ils un autre choix que de combattre ?

Ils ont raison, ces étudiants qui multiplient les assemblées générales dans les facs et en appellent au combat d'ensemble dans l'unité pour « aucune coupe budgétaire ». Ils ont raison, ces enseignants et ces parents mobilisés contre les fermetures de classes et contre le refus de donner aux enfants porteurs de handicap les moyens dont ils ont besoin. Ils ont raison, ces travailleurs des entreprises en grève contre les suppressions d'emplois et pour l'augmentation des salaires. Ils ont raison, les travailleurs hospitaliers mobilisés pour le recrutement des 100 000 collègues nécessaires.

Oui, les travailleurs et les jeunes n'ont pas le choix. Écartant tout ce qui cherche à les diviser, comme les honteuses

mesures contre les immigrés, ils se dressent dans l'unité contre la politique de destruction du gouvernement.

En bas, l'unité est en marche, l'unité des travailleurs et des organisations pour les revendications.

Alors en haut, assez de division !

Aider Bayrou à faire passer son budget anti-ouvrier au Parlement, c'est la division. Les insultes et les amalgames entre partis supposés représenter les intérêts des travailleurs et les jeunes, c'est la division. Participer au conclave convoqué par Bayrou pour ajuster la contre-réforme des retraites, au lieu d'en appeler à la mobilisation pour son abrogation et pour la satisfaction des revendications, c'est la division. Accepter de faire relayer par les communes et les départements « de gauche » les coupes budgétaires décidées par le gouvernement, c'est la division. Et la division, on sait où elle conduit, elle ouvre la voie à la pire réaction !

Alors, assez de division ! L'unité réalisée en bas pour les revendications doit s'imposer à tous les niveaux.

Les milliards pour l'école et les hôpitaux, pas pour la guerre et les profits capitalistes !

Le Parti des travailleurs combat pour que l'unité rassemble travailleurs et organisations dans le but d'en finir avec Macron, Bayrou et leur politique. Le Parti des travailleurs combat pour un gouvernement d'unité ouvrière de satisfaction des revendications. Il combat pour que triomphe enfin, en France et dans le monde entier, la cause des travailleurs et des jeunes, c'est-à-dire la cause de la paix entre les peuples qui y est reliée.

ASSEMBLÉE PUBLIQUE « FEMMES TRAVAILLEUSES »

Le 8 mars 2025, 14 h 30

Palais des Glaces, Paris 10^e

MEETING INTERNATIONAL CONTRE LA GUERRE ET L'EXPLOITATION

Le 21 mars 2025, 19 heures

Espace Charenton, Paris 12^e